

... **Quéjate, propón soluciones.** Si ves algo que en tu calle, en tu barrio o en la ciudad no te gusta, haznos llegar tu queja. Puedes hacerlo mediante un comentario en este apartado, mediante el correo electrónico redaccion@dhenares.es o por teléfono 949 22 62 51. Envíanos si lo deseas tus fotos-denuncia desde tu propio ordenador. Tu denuncia o tu solución se verá reflejada en la web www.dhenares.es y también en la edición impresa del semanario DHenares. No tienes excusa. El Diario también lo haces tú.

Tendilla regresa este fin de semana al Siglo de Oro

La Feria, declarada Fiesta de Interés Turístico Regional

Ya está todo listo para que Tendilla regrese al siglo de Oro este fin de semana. Lo lleva haciendo desde hace 19 años, aunque éste será el primero de todos ellos que lo celebre bajo el paraguas de Fiesta de Interés Turístico Regional.

El delegado de la Junta en Guadalajara, José Luis Condado, señaló que "la declaración de Fiesta de Interés Turístico Regional de la Feria de Mercaderías de Tendilla va a suponer un impulso muy importante para este evento histórico puesto que le va a dar una relevancia mayor".

Condado realizó estas declaraciones durante la presentación de la edición de este año de la Feria de Mercaderías de Tendilla. La celebración se lleva a cabo "en un espacio único, en su espectacular calle Mayor, uno de los más



bellos ejemplos de arquitectura tradicional, con soportales de más 300 metros, todo ello ambientado en el Siglo de Oro Español, con calles decoradas con pendones y adornos medievales y vendedores y habitantes del municipio con vestimenta de época. La Feria se inaugura esta tarde, a

partir de las 17 horas. El sábado por la mañana se empezarán a cocinar las migas que se degustarán más tarde en la plaza del ferial. También se podrá saborear el cordero de la raza Alcarreña. A las 13.30 habrá una visita guiada a la Iglesia, y a las 14.30, una exposición de mamíferos y rapaces: mapaches, puercoespines, canguros, tigres, halcones, búhos, águilas... Por la tarde habrá una exhibición de mamíferos y rapaces que interactuarán con los más pequeños en la zona del Ferial. Para terminar con visitas guiadas al Museo Etnográfico y una verbena en la calle Mayor a partir de la medianoche.

El domingo los fogones volverán a encenderse para preparar más platos de migas. A las 11.30 está previsto un desfile de caballeros medievales a caballo, y a las doce, degustación de las migas acompañado por dulzainas, tambores, etc. En la actualidad, hay declaradas 16 fiestas de interés turístico regional en toda la provincia de Guadalajara.

Sepa más en nuestra página... www.dhenares.es

BREVES

Cabanillas. Premia a sus deportistas

El Ayuntamiento de Cabanillas del Campo y su Patronato Deportivo celebran hoy la gran Gala del Deporte para premiar el tesón y los méritos alcanzados por deportistas, clubs y equipos de cualquier modalidad o disciplina a nivel local y provincial. La cita tendrá lugar a partir de las 18 horas en el salón de actos de la Casa de la Cultura.

Empleo. 17 cursos para empleados públicos

La Diputación Provincial va a realizar en el primer semestre de este ejercicio 17 acciones formativas para empleados de administración local dentro del Plan de Formación para el Empleo. Estas acciones formativas suponen más de 300 horas lectivas para más de 350 empleados de las Entidades Locales adheridas al Plan de Formación Continua 2013 de la provincia.

Albalate. Convocado un concurso literario

Tras el éxito de la primera edición, el Ayuntamiento de Albalate conoca el II Certamen de Cuento Infantil, para niños de hasta 12 años, y de Relato Corto, para adolescentes de 13 a 17 años; así como el concurso de Relatos Cortos para leer en pocos minutos destinado a mayores de 18 años.

LA INICIATIVA LLEGARÁ A 30.522 MUJERES DE TODA LA PROVINCIA DE GUADALAJARA

Comienza la prevención del cáncer de mama

Este mes los Servicios Periféricos de Guadalajara han iniciado la campaña del Programa de Detección Precoz de Cáncer de Mama que se prolongará hasta diciembre. La iniciativa llegará a un total de 30.522 mujeres de toda la provincia de Guadalajara y aboga por la prevención y el diagnóstico precoz para la detección del cáncer.

La población diana de este programa

son las mujeres con edades comprendidas entre los 45 y los 70 años. La realización de mamografías y pruebas complementarias de pacientes de la capital se llevarán a cabo en la Unidad Screening Fija, ubicada en el Centro IMO de Guadalajara, mientras que la Unidad de Screening Móvil, que comenzará su funcionamiento el 29 de abril, desarrollará su actividad por las

poblaciones más alejadas de la capital, como Aicolea del Pinar, Brihuega o Cifuentes. La Unidad Fija atenderá a un total de 25.119 mujeres procedentes de las zonas básicas de salud de: Azuqueca de Henares, Cabanillas del Campo, La Campiña, El Casar, Chiloeches, Horche, Guadalajara Periférico, Yunquera de Henares y todos los centros de salud de la ciudad de Guadalajara.



En Guadalajara a la tradición la vestimos de fiesta

FIESTAS TRADICIONALES

22, 23 y 24 de febrero

TENDILLA

Feria de las Mercaderías



DIPUTACIÓN DE GUADALAJARA
www.turismoenguadalajara.org